

## Bhabinkamtibmas Cimahpar Polsek Kalibunder Polres Sukabumi Gelar Anjongsana Sosialisasikan Kamtibmas dan Keamanan Menjelang Pilkada 2024

Sukabumi - [SUKABUMI.JARNAS.OR.ID](http://SUKABUMI.JARNAS.OR.ID)

Sep 2, 2024 - 14:29



*Bhabinkamtibmas Cimahpar Polsek Kalibunder Polres Sukabumi Gelar Anjongsana Sosialisasikan Kamtibmas dan Keamanan Menjelang Pilkada 2024*

Bhabinkamtibmas Desa Cimahpar, BRIPKA Taufik Ginanjar, melaksanakan kegiatan Anjangsana atau Door To Door System (DDS) di Kp. Cikaret, Desa Cimahpar, Kecamatan Kalibunder, Kabupaten Sukabumi pada hari Senin, 2 September 2024, mulai pukul 09.20 WIB.

Dalam kesempatan tersebut, BRIPKA Taufik Ginanjar menyampaikan beberapa pesan penting kepada warga masyarakat setempat. Ia mengingatkan warga untuk tetap waspada terhadap potensi Human Trafficking dan Tindak Pidana Perdagangan Orang (TPPO) yang dapat terjadi di wilayah mereka. Selain itu, Bhabinkamtibmas juga menghimbau agar masyarakat lebih berhati-hati terhadap tindak kejahatan seperti pencurian dengan kekerasan (Curat), pencurian dengan kekerasan (Curas), dan pencurian kendaraan bermotor (Curanmor). Untuk itu, ia mengingatkan pentingnya parkir kendaraan di tempat yang aman, penggunaan kunci ganda, dan pengaktifan ronda malam.

BRIPKA Taufik juga melakukan sosialisasi mengenai Aplikasi Super App sebagai alat untuk mempermudah akses informasi dan layanan publik. Ia mengingatkan pentingnya kewaspadaan terhadap paham radikal yang dapat mengancam keutuhan Negara Kesatuan Republik Indonesia (NKRI), serta mengajak masyarakat untuk mengaktifkan kembali kegiatan siskamling guna mengantisipasi gangguan kamtibmas di wilayah desa.

Tak lupa, ia juga mengingatkan masyarakat untuk tetap waspada menjelang Pilkada tahun 2024 agar pelaksanaan pemilu dapat berjalan dengan aman dan damai.

Selama kegiatan berlangsung, suasana berjalan dengan aman dan kondusif, menunjukkan antusiasme dan kepedulian tinggi dari masyarakat Desa Cimahpar terhadap pesan-pesan keamanan yang disampaikan.